

Kirche in 1Live | 02.09.2015 floatend Uhr | Jan Primke

An alle Versager

Die letzten werden die ersten sein... Diesen Satz aus der Bibel kenne ich seit einer gefühlten Ewigkeit. Trotzdem habe ich ihn noch nie so gehört, wie von Johannes Falk, einem deutschen Songschreiber aus Heidelberg. Der hat getextet:

"An alle Versager und Bruchpiloten; An alle, die aufgegeben haben und sich ausgegrenzt fühlen: Tanzt, in allen Städten, auf Straßen und auf Plätzen, kommt alle raus! Denn die letzten werden die ersten sein."

Das verstehe ich. Bruchpilot war ich schon oft und werde ich wohl noch oft sein. Es gibt immer jemanden, der besser sein will als ich. Oft sage ich mir genau das: Ich bin schlechter als andere, nicht der erste, nicht immer der Gewinner jeder kleinen Schlacht. Ganz schön anstrengend. Als wär ich nichts wert auf Platz zwei. Als gehörte ich nicht dazu – ganz hinten.

Wie war das bei Johannes Falk? "An alle Versager und Bruchpiloten: Tanzt, in allen Städten, auf Straßen und auf Plätzen, kommt alle raus! Denn die letzten werden die ersten sein."

Danke, Johannes Falk. Ich finde das großartig! Ich muss nicht immer der erste sein, oder es versuchen vorne dabei zu sein. Es ist sehr ok, nicht zu gewinnen, nicht den Anspruch zu haben, Vorreiter zu sein. Bei Jesus ist jeder Mensch gleich. Gleich viel wert. Und gleich weit vorn.

Song: "Die Letzten" von Johannes Falk, Album 360°, Gerth Medien, 2013